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処 理 欄 

令和６年１１月１３日  １６時１７分  受付 

質 問 順 位    第 １ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  鈴木 一也 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和６年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１.籾山町長の 

５期目の総括

について 

【趣旨説明】 

前回の選挙５期目のマニフェストで、「住みよい」まちから「住みた

い」まちをスローガンに、安全で安心できるまち、住民と行政との

協働のまち、暮らしやすいまち、教育環境の充実と子育てがしやす

いまち、都市基盤の整備と活力あるまち、楽しい生活のできるまち

の、６つの項目を揚げ、町政の運営を進めてこられました。おかげ

さまで、ある企業のアンケート調査の結果で、住み続けたい街の自

治体ランキングでは、常に上位に入り、今年は県内２番目と先日発

表されました。これも籾山町長が、このマニフェストを具現化すべ

く、最大限の努力をしてきた結果だと考えております。 

 この５期目の町政は、コロナ禍という社会情勢の中にも関わら

ず、これまでに、様々な事業に取り組まれてきました。 

令和４年４月には、２市３町で構成する知多南部広域環境センタ

ーや、その余熱を活用した屋内温水プールのオープン。 

令和５年１２月には、世界で一番となった、ギネス世界記録に挑戦。

浦島太郎伝説のキャラクターの仮装で 376 人が一堂に集結し、見事

世界記録に登録され、武豊町を広くアピールする機会となった事、

また、今年４月には武豊中央公園の全施設が工事完了となり、そし

て、今年は町制７０周年記念の年でもあり、山車まつりをはじめ、

様々な記念行事が繰り広げられ、町民と一体となって、この武豊町

を盛り上げていただきました。 

そんな籾山町長の５期目の任期も残すところ、あと４ケ月となっ

た現時点での総括及び今後の意向について２点質問いたします。 
 

【質問事項】 

① 令和３年４月からの３年９ケ月における町政運営に対する自己

評価及び今後について、どのように考えていますか。 
 

② 来年４月に任期満了となりますが、今後の進退について、どう

お考えでしょうか。 
 

 


